

Oktober- hr-Wurm

Der Newsletter des  MUSIKSCHULVEREIN
Rhede e.V.

Das Wichtigste vorweg:

Aufgrund der Coronapandemie, weiterhin steigender Neuinfektionen und mit Blick auf die anstehende Grippesaison möchten wir darauf hinweisen, dass die Hygienekonzepte unbedingt weiterhin eingehalten werden (Abstand halten, Hände waschen/desinfizieren, Alltagsmaske tragen), um die Gesundheit aller zu schützen. Daher soll auch schon bei Erkältungen oder ähnlichen Symptomen auf die Teilnahme an den Unterrichtsangeboten verzichtet werden.

Vielen Dank für Ihr/euer Verständnis!



So erreichen Sie uns

Musikschulverein Rhede e. V.
Rathausplatz 9
46414 Rhede
02872 930-444
info@msv-rhede.de
www.msv-rhede.de

LEHRERWECHSEL

Unsere Klavierlehrerin Ryoko Arata wird den Musikschulverein zum 31. Oktober verlassen. Wir wünschen ihr für ihren weiteren beruflichen Weg alles Gute und viel Spaß in der neuen Herausforderung. In diesem Zusammenhang



freuen wir uns, Ihnen/euch Chanho Park vorstellen zu dürfen, der den Unterricht von Ryoko übernehmen wird. Der 36-jährige Südkoreaner ist erfolgreicher Konzertpianist, mehrfacher Wettbewerbssieger und hat mit dem Abschluss des Konzertexamens die höchste künstlerische Ausbildung am Klavier genossen. Außerdem sammelte er in seinem Werdegang



wichtige Erfahrungen als Keyboarder bei der Airforce Band Südkorea, sodass wir mit Ihm einen Lehrer für das klassische und das moderne Klavier gewinnen konnten. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit ihm.

AKTUELLE RAUMSITUATION

Durch die bestehenden Hygiene- und Betreuungsverordnungen an den Grundschulen in NRW ist eine Nutzung der Schulgebäude durch Dritte ohne weiteres nicht möglich. Daher nutzt der Musikschulverein seit Beginn der Corona-Einschränkungen zusätzliche Räumlichkeiten im Gönni und im alten Jugendheim, um den Unterrichtsbetrieb aufrecht zu erhalten. Es finden laufend Gespräche mit den Schulleitungen, der Stadt Rhede und dem Ordnungsamt statt, in denen eine baldige Rückkehr in die Räumlichkeiten der Rheder Grundschulen geprüft wird. Sobald dies wieder erlaubt ist, werden entsprechende Informationen bekannt gegeben.

KINDERCHOR

Die Proben des Kinderchors starten nach den Herbstferien montags (Gruppe 1: 14:15 Uhr – 14:45 Uhr / Gruppe 2: 15:00 Uhr – 15:30 Uhr), allerdings in der Kirche „Zur Heiligen Familie“, da dort die Abstandregeln für Sänger_innen ohne Weiteres eingehalten werden können. Neuinteressent_innen sind herzlich willkommen.

MUSIKALISCHE FRÜHERZIEHUNG

Aktuell sind vier Kurse gestartet (Di: 14:00, Mi: 14:00, 14:50; Do: 14:50).